



Política de Gestión Integral (Calidad, Seguridad, Salud Ocupacional, Medio Ambiente y Responsabilidad Social)

PSL PROANÁLISIS S.A.S. BIC mantiene un compromiso constante por suministrar servicios confiables y oportunos de muestreo y análisis de aguas, suelos, sedimentos, respel, lodos, calidad de aire, ruido, biota e hidrocarburos, buscando siempre la satisfacción de las necesidades de nuestros clientes.

PSL PROANÁLISIS S.A.S. BIC garantiza el respaldo económico requerido para la implementación de un sistema integrado de gestión en calidad, seguridad, salud en el trabajo y ambiente, que aborde todas sus operaciones; incluya la gestión de las relaciones con sus proveedores, contratistas y demás grupos de interés; y promueva buenas prácticas en derechos humanos, equidad de género y responsabilidad social.

La gerencia y la alta dirección de PSL PROANÁLISIS S.A.S. BIC., con el apoyo de todo el personal, se comprometen con la identificación de los peligros, evaluación, valoración de los riesgos y determinación de los respectivos controles, con la calidad de vida laboral; la prevención de enfermedades laborales, en nuestros trabajadores; la prevención de los accidentes, deterioro de la salud y daños a la propiedad, así como el impacto social ambiental.

Además, se aseguran de proporcionar las medidas necesarias para prevenir la contaminación del medio ambiente, controlando los aspectos significativos presentes en cada una de las actividades realizadas. La organización se compromete a promover la consulta, la participación de los trabajadores y, cuando existan, de los representantes de los trabajadores.

La organización se compromete a dar cumplimiento a la legislación colombiana y a los requisitos legales que haya suscrito en calidad, seguridad, salud en el trabajo, ambiente, derechos humanos, responsabilidad social y de otras índoles aplicables.

La organización cuenta con una completa infraestructura, recursos financieros y un equipo humano idóneo, competente y comprometido con la buena práctica profesional, que trabaja de manera activa para garantizar la competitividad de la organización y aplica siempre las directrices documentadas de su Sistema Integrado de Gestión basado en las normas NTC-ISO/IEC 17025:2017, NTC-ISO 9001:2015, NTC-ISO 14001:2015, NTC-ISO 45001:2018 y el RUC (Registro Uniforme de Evaluación del Sistema de seguridad, salud en el trabajo y ambiente para contratistas-Guía del sistema de seguridad, Salud ocupacional y ambiente para contratistas).

Todas las actividades de la empresa se encuentran orientadas hacia el desarrollo sostenible, el beneficio e interés colectivo, el mantenimiento y la mejora continua de altos estándares en el sistema de calidad, seguridad, salud en el trabajo y ambiente en todos los procesos, a través de la implementación de programas y actividades que permitan alcanzar la eficacia del Sistema Integrado de Gestión.

Esta política ha de ser entendida y asumida por todo el personal de la organización y estará a disposición de cualquier parte interesada. La Gerencia se compromete a velar por su aplicación y a revisar periódicamente su contenido, adaptándolo a la naturaleza de las actividades, de los impactos ambientales, los riesgos de SSTA, así como a la estrategia general de la organización.

Fecha de aprobación: 2024-03-13

PSL PROANÁLISIS S.A.S. BIC
HIT 800 193 010-1
GERENTE GENERAL

LILIANA RINCON BARRIOS
GERENTE GENERAL
PSL PROANÁLISIS SAS BIC

FIN DEL DOCUMENTO